

## ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISION DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

### Identificación de la sesión:

Nº. 1 Preparativos Día de Facultad de Ciencias de la Salud

Fecha: 28 de marzo de 2025 a las 10:45 horas en 1ª convocatoria y a las 11:15 horas en

2<sup>a</sup> convocatoria.

Lugar: Entorno Google Meet.

**Asisten:** Alexander Achalandabaso Ochoa, Esteban Obrero Gaitán, Alfonso Javier Ibáñez Vera, Ma del Carmen López Ruiz, Juan Miguel Martínez Galiano y Javier Sánchez López.

#### Orden del día:

1. Preparativos Día de Facultad de Ciencias de la Salud

#### Desarrollo de la sesión:

Comienza la sesión a las 11:16 horas. Toma la palabra el Sr. Decano, detallando los criterios establecidos para la entrega de medallas de la Facultad en el acto de reconocimiento a los/as nuevos/as doctores/as de la Facultad. El pasado año ante la premura de organizar el acto y sin haberse constituido aún las comisiones, el equipo decanal estableció como requisitos para recibir dicha medalla que los/as nuevos/as doctores/as tengan como titulación de base una de las titulaciones de Grado que se imparten en la Facultad. Éste criterio ha generado quejas por parte de algunos profesores, que instan a que se reconozca a todo el alumnado independientemente de su titulación de grado. El Sr Decano explica que ha contacto con otros centros y ninguno tiene normativa sobre este asunto, existiendo diversidad de criterios en cada uno. Se plantea a esta comisión hacer una normativa de cara a la celebración del Día de la Facultad de Ciencias de la Salud del 2026.

El Sr. Decano explica que varios nuevos/as doctores/as no serían reconocidos/as por no cumplir el requisito actualmente establecido, lo que ha originado que el profesorado de estos/as nuevos/as doctores/as ha mostrado su disconformidad, y que siendo un acto basado en la convivencia y la integración, propone entregar este año la medalla de la Facultad a todos los nuevos/as doctores/as que, aun no teniendo dicha titulación de base, cuenten con un/a director/a de tesis que imparta docencia en la Facultad. Del mismo modo, propone reconocer también a los/as trabajadores/as jubilados/as de la Facultad.

Invita a los miembros de esta comisión a valorar la propuesta.

Interviene Juan Miguel Martínez Galiano, que está de acuerdo con la creación de una nueva normativa, pero expone que tener un director/a que imparta docencia en la



# Facultad de Ciencias de la Salud

Facultad no debería ser el motivo para recibir la medalla. Habría que valorar también la pertinencia del tema con la salud.

Interviene Alexander Achalandabaso Ochoa advirtiendo de que el filtro de la temática lo debería de establecer el Programa de Doctorado y valora positivamente el reconocimiento a los jubilados.

Interviene Esteban Obrero Gaitán, para mostrar su conformidad con lo propuesto por Juan Miguel Martínez Galiano.

Intervienen el Sr. Decano y María del Carmen López Ruiz para pedir flexibilidad en el tema de la salud.

La Comisión acuerda que una vez pase el acto se redactará una normativa y se buscará su aprobación por parte de la Junta de Facultad.

La reunión termina con el Sr. Secretario informando de los avances en los preparativos.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 11:47 horas de lo que yo, como Secretario, doy fe.

Alfonso Javier Ibáñez Vera Presidente Esteban Obrero Gaitán Secretario